LA SAMARIA

Gran incendio en Pozos Colorados afectó cuatro hectáreas

El incendio fue en un sector conjunto a a Ecopetrol.





/ CORTESÍA





Un impresionante incendio forestal se registró en la noche de este viernes en el sector de Pozos Colorados, en el sur de Santa Marta, sin que se registraran mayores afectaciones que la cobertura vegetal afectada.

El jefe de la Oficina para la Gestión del Riesgo y el Cambio Climático, Jorge Lizarazo, dio el reporte de lo ocurrido, luego de que los Bomberos hubieran controlado la situación.



"Gracias a la oportuna reacción del Cuerpo de Bomberos de Santa Marta se controló y liquidó de manera definitiva el incendio forestal que se registró en lote contiguo a la empresa Ecopetrol, en el sector de Pozos Colorados", afirmó.

El funcionario agregó: "La emeregencia dejó un saldo de por lo menos 4 hectáres de vegetación seca consumidas, que por fortuna no fue mayor gracias a la labor de mitigación de las unidades bomberiles".

